## 令和5年度 ジュニア・リーダー定例会(11月)

令和5年11月11日(土)13:00~16:00 本年度8回目のJL定例会を、中央公民 館5階中会議室3で開催しました。大きな行事が8月、10月で終わり、また塾や、テスト関係で、 参加者が少なく、JL4人、YL2人、事務局1人の合計7人でした。

少ない人数の中でも、和気あいあい、楽しく活動しました。イラストは前回に増していろんな内容 のものが沢山描けました。12月までイラストを募集します。12月の定例会またはメールで提供し てください。JLはもちろんのことYLも奮って描いてください。今でも沢山集まっていますが、で きるだけ多くの人のイラストを載せたいと思います。

今回のレクの練習に際して、YLが進んで「ゲームの起承転結」について話をしてくれました。〈起〉 の例として『ジョンブラウンのおじさん』、〈承〉の例として『弁慶』や『人間ちえの輪』、・・〈結〉 の例として『誕生日』などを紹介しました。〈転〉は大勢でするゲームが多いので今回は行いません

今回のように、YLが参加して、JLに協力したり、助言したりしてくれることは大変ありがたい です。社会人で大変忙しい中にあるいは貴重な休みの日に、このような「平時」でのYLの協力に事 務局として敬意を表します。今までの市子協の歴史の中でも、先輩が後輩に指導していくことで、J Lが成長し、YLが充実するという素晴らしいスパイラルができてきたと思います。JL、YL共に 人財が減っていく中で、今回のような取組が今後も続くことを願っています。

## 「内容」

- 1 「しおり」用のイラスト描き
- 2 宇土市子連フェスタ2023の概要報告(派遣JL2人、YL1人、会長 計4人)
  - 《JL》「宇土の参加者は多くはなかったが、ゲームはみっちり30分以上楽しみました。参加し た宇土の人はとても喜んでくれました。出店のゲームは、私たちも、何回もさせてもらい 一緒に楽しむことができました。」
  - 《事務局》丁度この定例会の日に行われた、九州地区子ども会育成研究協議会熊本大会(ホテル 熊本テルサ)では、単位子ども会の活性化についての研究協議が行われていました。その中 で、「JLの活動の重要性」についての意見も出されていました。JLが単位子ども会に出 向き、ゲームなどをすることで、その子ども会活動が盛り上がり、子どもたちも参加して良 かったと思い、また次の子ども会活動に参加しよう、さらには自分もJLになりたいなどと 好循環が生まれることにつながります。今後も子ども会活動の活性化につながるJLの育成 が重要ですが、それには今回の定例会のようにYLの協力が大きな役割をします。







(宇土市にも、YLが自主的に来てくれてJLを支援しました。)

- 3 令和5年度ジュニア・リーダー研修会 (R6/3/23~24豊野少年自然の家)について

○野外活動:ウオークラリー ○野外炊飯体験:カレー作り など

- 4 レクの練習
  - ○ジョンブラウンのおじさん(起) ○弁慶(承)
  - ○人間ちえの輪(承)

○誕生日(結)











